

## ABSTRAK

### **Muhammad Jauhari (118800137): PENGARUH PERPUTARAN KAS DAN PERPUTARAN PIUTANG TERHADAP PROFITABILITAS PADA PT. ULTRA JAYA MILK INDUSTRY TBK PERIODE 2011-2020**

Petumbuhan perekonomian di Indonesia pada era globalisasi saat ini mengakibatkan persaingan bisnis yang semakin ketat. Hal ini menjadi tantangan bagi setiap perusahaan untuk mampu menyesuaikan diri dengan keadaan yang sedang terjadi dalam perusahaan agar dapat terus bertahan dan bersaing. Kemampuan perusahaan dalam menghadapi persaingan dipengaruhi oleh kondisi masing-masing perusahaan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh secara parsial perputaran kas terhadap *return on assets* pada PT. Ultra Jaya Milk Tbk periode 2011-2020. Untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh secara parsial perputaran piutang terhadap *return on assets* pada PT. Ultra Jaya Milk Tbk periode 2011-2020. Untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh secara simultan perputaran kas dan perputaran piutang terhadap *return on assets* pada PT. Ultra Jaya Milk Industry Tbk periode 2011-2020

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian deskriptif dan verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Sumber data dalam penelitian ini merupakan data sekunder. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah PT. Ultra Jaya Milk Industry Tbk sedangkan sampel penelitian diambil secara purposive sampling, sampel yang digunakan dari data dalam laporan keuangan dari tahun 2011 sampai dengan tahun 2022. alat uji yang di gunakan pada penelitian ini meliputi uji deskriptif, uji asumsi klasik dan uji hipotesis. Aplikasi yang digunakan pada penelitian ini yaitu SPSS versi 25

Hasil penelitian menunjukkan bahwa perputaran kas secara parsial tidak berpengaruh dan tidak signifikan terhadap *return on asset*, perputaran piutang secara parsial berpengaruh signifikan terhadap *return on asset*, perputaran kas dan perputaran piutang secara simultan berpengaruh signifikan terhadap *return on assets*.

**Kata kunci: Perputaran Kas, Perputaran Piutang, dan *Return On Assets***